

# “DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER 2024”

## Exposición:

### “La grandeza humana tiene rostro de mujer”

#### PRESENTACIÓN

*El Observatorio Mujer de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón - OMU UNIFÉ, les da la bienvenida y se complace en presentarles la Exposición “La Grandeza Humana tiene rostro de Mujer” organizada en conmemoración por el “Día Internacional de la Mujer 2024”. Este día como bien sabemos, es una fecha de reivindicación, conmemoración y celebración. Reivindicación de las demandas que siguen pendientes en cuanto al reconocimiento del ejercicio pleno de los derechos humanos fundamentales de todas las mujeres y las niñas; salud, educación, bienestar económico, participación política, una vida libre de violencia, y muchos más, pues si bien hemos tenido grandes progresos, éstos han sido graduales, desiguales e insuficientes y aún hay mucho por hacer para que éstos derechos sean respetados.*

*No obstante, hoy sabemos que, para hacer frente a esta situación, es muy importante tener referentes. Y aquí viene lo motivador e inspirador que también puede ser este día. Una fecha para celebrar los logros alcanzados, y porque no, brindar un reconocimiento a las distintas generaciones de mujeres que han trabajado con dedicación, esfuerzo y determinación no solo por los derechos de las mujeres, sino además por formar ciudadanos para una sociedad más inclusiva y justa para las mujeres.*

*Esta es la razón entonces de esta exposición “La Grandeza Humana tiene rostro de Mujer” en la cual la autora la Dra. Martha Llanos nos comparte sus historias de vida, a través de las cuales busca rendir homenaje a un grupo de mujeres notables*

*de esta época, que no solo luchan o lucharon por los derechos de las mujeres y las niñas, sino por mejorar muchas vidas.*

*Por ello, nuestro especial agradecimiento a la Dra. Martha Llanos Zuloaga, en su segundo aniversario compartiendo sus historias de vida, ella inició su destacada colaboración con nosotros en el año 2022 exactamente en el mes de marzo, el mes de la mujer, y desde entonces, mes a mes, a través de sus historias nos muestra su perfil humano e investigador, amor por la infancia, la vida y la naturaleza, amor por el arte y su expresión.*

*Gracias doctora Martha, a nombre del Observatorio Mujer UNIFÉ y del mío propio, usted sabe la profunda admiración, respeto y cariño que infunde a todos los que tenemos la suerte de conocer su trayectoria profesional llena de logros y éxitos; ella en su labor profesional, es conocida por todos como “la doctora corazón”, una hábil psicóloga, sensible y afable, siempre interesada en las niñas y los niños. Así también como “una académica del mundo”, pues su ímpetu por alcanzar sus ideales la ha llevado a viajar por casi el mundo entero y que ahora le permite compartir con todos nosotros sus maravillosas experiencias.*

*Esperamos verdaderamente que este trabajo inspire a todas las mujeres y hombres en general. ¡GRACIAS!*



Soledad Vizcardo Salas  
Directora del Observatorio Mujer UNIFÉ